

Solidaridad alemana demanda fin de bloqueo de Estados Unidos a Cuba



Imágen: Archivo.

La Habana, 22 jun (RHC) Representantes de la llamada Iniciativa de La Habana entregaron a la representación de la Comisión Europea en Berlín una petición contra el bloqueo del gobierno estadounidense a Cuba, indicaron este martes fuentes diplomáticas.

La entrega se efectuó personal y oficialmente. El documento cuenta hasta la fecha con más de 72 mil firmantes, tanto de ciudadanos germanos como de otros países.

Un grupo de intelectuales alemanes, activos en el campo de las relaciones culturales y científicas con Cuba, lanzaron hace un año la mencionada petición.

En ella solicitan al Gobierno Federal alemán y a la Unión Europea que apoyen activamente la eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el país caribeño, impuesto desde hace más de seis décadas.

Los actores europeos en Cuba también deben ser protegidos de manera eficiente de las sanciones norteamericanas y todos sus ciudadanos deben tener acceso irrestricto al intercambio económico, científico y artístico, se señala en la petición.

El grupo fundador de esta iniciativa incluye al historiador Rainer Schultz y el cineasta Hans-Peter Weymar, quienes personalmente entregaron la petición.

Además, en la acción también tomó parte el director teatral Andreas Baesler, la germanista Ulrike Dorfmueller, el mediador cultural Michael Thoss y la antropóloga Katrin Hansing.

Entre los primeros firmantes de la petición, tras su lanzamiento en 2020, estuvieron los músicos Jan Delay y Udo Lindenberg, así como el actor y sindicalista Rolf Becker.

A ellos se suma el lingüista Noam Chomsky, los directores de cine Wim Wenders y Fatih Akin y la exministra federal de Justicia Herta Däubler-Gmelin.

En la entrega de la solicitud igual estuvieron presentes otras personas en representación del amplio movimiento de solidaridad con Cuba en Alemania.

Para mañana, está prevista la presentación en la Asamblea General de la ONU, por vigésima novena ocasión, de una resolución en la que la abrumadora mayoría de la comunidad internacional exigirá a Estados Unidos poner fin a las sanciones unilaterales y extraterritoriales aplicadas por seis décadas. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/261568-solidaridad-alemana-demanda-fin-de-bloqueo-de-estados-unidos-a-cuba>



Radio Habana Cuba